

学校だより

めざす児童像

- 考える子
- 思いやりのある子
- たくましい子



平成31年1月9日 No.10

あけましておめでとうございます



皆様におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。旧年中は、本校の教育活動に温かいご支援とご協力を頂き、誠にありがとうございました。本年も何卒宜しく願いたいと思います。

いよいよ3学期スタート！

冬休みも終わり、学年のまとめの時期となる3学期がスタートします。一人一人が目標を持ち、新学年に向けて、さらに努力して欲しいと思います。職員も一丸となって子ども達の成長を支えていきたいと思っています。



スキーの授業が始まります



1月18日(金)から全校児童によるスキーの学習が始まります。本年度は、金曜日の5・6限目に実施しますので、授業日までにはスキーやウエアなどの準備・整備をお願いします。

なお、荒天等でスキー授業が実施できない場合は、6限目まで他の教科の学習をおこないます。

※前回の学年だより以降、指導補助員として参加して下さる方が1名増えました。ありがとうございます。

<食育チャレンジの取組は？>

12月末の学校だよりでお知らせしました「食育チャレンジ」ですが、子ども達の取組はいかがでしょうか。年末年始は、なかなか〇が付きづらい時期かと思いますが、提出日の1月21日までは、まだ日もあります。食生活を整え、見直す意味でも、子ども達の14日間のチャレンジを励まして頂ければと思います。

